



Starke Region Murau Murtal

+43 3577 758 320
office@mu-mt.at



Erste Hilfe für die Seele

Organisiert vom Regionalen Jugendmanagement hat vergangene Woche in Zeltweg die Weiterbildung "Erste Hilfe für die Seele Jugendlicher" stattgefunden.

Praxisnah wurde ein Basiswissen über die häufigsten psychischen Krankheiten und Krisen Jugendlicher vermittelt. Die 12 Teilnehmer:innen - welche selbst mit Jugendlichen zusammenarbeiten - lernten, Probleme rechtzeitig zu erkennen, wertfrei anzusprechen sowie Betroffene zu professioneller Hilfe zu ermutigen.

Weitere Informationen zur Weiterbildung finden Sie unter diesem Link:
<https://bit.ly/3r7ZBSI>

